
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

10-07-25 LEGISLATIVO 

 

 

Mesa de Debate/ Arturo Ávila (Diputado – Morena)  

/ Federico Döring (Diputado – PAN)  

/ Ana González (Diputada - PRI) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “La gentrificación 

es un tema complicado porque cuando te acercas, estás en un 

doble discurso, es donde generas más polémica, había 

escuchado las declaraciones de la jefa de gobierno, Clara 

Brugada, donde ella aseguraba que no estaba a favor de la 

gentrificación, pero pareciera que fuera vacío, porque a la hora 

de los hechos, no hay una política pública que realmente 

beneficie al ciudadano y cuide las inversiones que llegan en esta 

derrama económica a nuestro país”, comentó Ana González. 

 

“El tema de la gentrificación no es un tema tan simple como lo 

observa el PRI y el PAN y exige una coparticipación de una 

corresponsabilidad de todos lo que forman parte de ese 

fenómeno, porque hay partes exógenos y la política pública. Ya 

anunció la Presidenta de México que el gobierno de la Ciudad 

de México y Sedatu van a llevar a cabo una serie de regulaciones 

para que en principio no tengamos estos deslazamientos de 

gente que ha trabajado y ha estado en estas zonas durante 

muchos años y, que estos desplazamientos sean ordenados, que 

cuando tengamos este tipo de fenómenos se cuide que los 

comercios no suban los precios de las personas que viven en estas 

zonas y que se privilegie a las familias de las y los mexicanos”, 

declaró Arturo Ávila. 

 

“Alejando Encinas está intentado hacer lo que no supo hacer 

Claudia Sheinbaum en seis años como jefa de gobierno, que se 

llenaba la boca de ser científica y no hizo los instrumentos de 

planeación, porque la vigencia de 15 o 20 años garantiza que no 

importa que partido gobierne, las reglas de desarrollo urbano, 
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la certeza para la inversión y el perfil de ciudad que todos 

queremos, se garantice en el tiempo. Nosotros creemos que esa 

es la solución de fondo, que es lo que está pendiente, la 

gentrificación es un asunto que no es responsabilidad de los 

extranjeros y es un fenómeno que se atiende desde el gobierno”, 

expresó Federico Döring. 
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